

Escuela de Farmacia celebra junto a docentes y estudiantes Día Nacional del Farmacéutico

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 05 de Diciembre de 2018 09:55 - Última actualización Miércoles 05 de Diciembre de 2018 10:16

En el marco de la celebración del Día Nacional del Farmacéutico, que tiene lugar en el país el 2 de diciembre, la Escuela de Farmacia, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, celebró junto a docentes y estudiantes este importante día.



Autoridades y docentes junto a egresadas de farmacia reconocidas por sus méritos.

La actividad fue encabezada por Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Dileisys Paniagua, directora de la Escuela de Farmacia, coordinadoras de cátedras y docentes de la Escuela.

En el evento se ofreció una conferencia sobre Emprendedurismo, a cargo de la maestra Ysa Batista, docente de dicha unidad académica, se premiaron dos estudiantes al mérito estudiantil, y se hicieron rifas para agasajar a los presentes.

Escuela de Farmacia celebra junto a docentes y estudiantes Día Nacional del Farmacéutico

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 05 de Diciembre de 2018 09:55 - Última actualización Miércoles 05 de Diciembre de 2018 10:16



Una de las representantes de la escuela celebró el día nacional del farmacéutico en compañía de la directora y

Escuela de Farmacia celebra junto a docentes y estudiantes Día Nacional del Farmacéutico

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 05 de Diciembre de 2018 09:55 - Última actualización Miércoles 05 de Diciembre de 2018 10:16



-Público que asistió a la actividad.



-Presentación artística realizada por estudiantes y egresadas de la Escuela de Farmacia.